



# 青 於

1月号



## また緊急事態宣言

新しい年を迎えて、三学期も始まり、児童は元気に登校してきました。冬休み中に事故がなくほっとしていましたが、コロナ感染症患者の増加で緊急事態宣言が発令されました。栃木県は、それほど感染者が多くなかったのですが、1日の感染者数が、150人をこえる状態となり、宣言を出した11県の中の一つとなりました。寒くなってきたことにより、ウィルスが活性化したとか、換気が甘くなっているからだなどいろいろな言われていますが、学校としては今までの「新しい生活様式」を徹底していくほかありません。三学期に予定していた学校行事や保護者会も、外部の人の来校や人が集まるといことについては、行事のもち方の変更の必要性を検討しています。今後、決まり次第報告していきますので、ご了承いただきたいと思います。一つ良いことはPTA合同委員会でもお知らせしましたが、今年度のインフルエンザ感染者は0ということです。コロナ感染も同じように防いでいきたいと思います。保護者の皆様にもご協力よろしく申し上げます。

### 行事予定

1/20(水) 真岡市総合学力調査(3~6年) 校内学力テスト(1・2年)	3(水) 一日入学(保護者のみ)
21(木) 真岡市総合学力調査(4~6年) SC(合田先生)来校	4(木) 中学校立志式(来賓なし)
22(金) 避難訓練(火災) 読み聞かせ(教師)	5(金) 読み聞かせ(司書 2年) 代表委員会・委員会活動
29(金) クラブ見学(3年) ※3年生下校15:25	8(月) 朝会(表彰伝達zoom利用)
2/1(月) 朝会(校長先生の話zoom利用) 安全点検 環境衛生検査 口座振替日 給食残量調査(~26日)	11(木) 建国記念の日
2(火) 縦割り共遊(6年生の遊び) 歯磨き指導(1・2年 ~12日)	12(金) 読み聞かせ(教師)
	16(火) お弁当の日
	17(水) 青於発表会(ビデオ使用) 保護者会、学校評議員会
	18(木) 登校班編制 交通安全教室
	19(金) 職員会議(水曜日課集団下校14:35)
	25(木) お巡りさん・交通指導員さん・刈りかたの皆さんに感謝する会

### PTA役員会・合同委員会

14日(木)にPTA役員会と合同委員会が実施されました。合同委員会は今年度の反省と来年度への引継ぎ事項の確認でした。今年は例年と違う形のものも多く、引継ぎ事項がしっかり確認されました。また、役員会では、感染症対策や青於発表会や保護者会についてご意見をいただきました。参考にさせていただき、感染防止対策を強めたもち方を検討し、追ってご連絡いたします。



## 3学期の学級委員さんです

3学期の学級委員さんを18日(月)に任命しました。  
3学期は短いですが、6年生は卒業を控え、年度の終わりで行事も多く大変ですが、学級代表としてみんなを引っ張って欲しいと思います。

3年生	〇〇 〇〇	〇〇 〇〇
4年生	〇〇 〇〇	〇〇 〇〇
5年生	〇〇 〇〇	〇〇 〇〇
6年生	〇〇 〇〇	〇〇 〇〇



## 行事紹介

### 二学期終業式

12/25(金)、2学期の終業式を行いました。1年生と4年生の代表が、今年の反省とこれからの目標を発表しました。冬休みの注意もしっかり聞いていました。



### 三学期始業式

8日(金)に3学期の始業式をリモートで行いました。3年生・6年生の代表が、今年の抱負を立派に発表しました。



## 全校共遊(宝探し)

「楽しい集会で思い出をつくろう」という代表委員の提案で始まった「全校共遊」が業間の時間に行われました。笑顔がいっぱい見られました。



## なかよし集会

12/22(火)に「なかよし集会」を行いました。人権意識を高めることが狙いなので、パラ競技やシトラスリボンの話がありました。配布されたリボンをみんながつけていたのでうれしくなりました。

